



León, 26 de enero de 2016

El PSOE denuncia que los retrasos y la mala gestión del PP le cuestan otros 12.000 euros en intereses a los leoneses

- **El Consistorio deberá abonar a una constructora por no abonar las facturas a tiempo**
- **Los ediles socialistas destacan que “ni es el primer caso ni será el último”**

El Grupo Municipal Socialista en el Ayuntamiento de León denuncia que la mala gestión y los retrasos del Partido Popular vuelven a costar una importante cantidad de dinero a los leoneses. En esta ocasión, las arcas municipales deberán abordar el pago de 12.411 euros de intereses de demora a una constructora por no abonar en el tiempo fijado, dos meses, las facturas por la obra que dentro del Instituto Leonés de Vivienda y Renovación Urbana estaba realizando en la avenidas Fleming y Quevedo dentro del plan de rehabilitación conocido como ARU.

El expediente, que se aprobará previsiblemente mañana en la sesión del ILRUV, admite ese retraso en el pago y, por lo tanto, acepta el pago de los intereses de demora si bien el Instituto –dependiente en exclusiva del Ayuntamiento- se excusa de mala gestión y culpa al Ayuntamiento, Junta y Gobierno de la demora y la sanción.



“Debe indicarse que la razón de que los abonos en las facturas se realizaran con retraso fue la falta de liquidez al no haberse realizado por parte del Ayuntamiento las transferencias correspondientes a la Junta y el Estado”, destaca literalmente el informe técnico.

Los hechos derivan de un “reiterado cambio de calendario” tanto de la Junta como del Ministerio de Fomento a la hora de realizar sus aportaciones para la rehabilitación de vivienda, con un interés electoralista. “Los anuncios y los pagos se realizan coincidiendo con elecciones, no hay más que revisar la hemeroteca para ver cuántas veces publicitó el entonces consejero la aportación de la Junta que aún no se ha abonado”, explican los ediles.

En este sentido, los ediles del Grupo Socialista destacan que no se trata de una situación aislada y que, posiblemente, no será la única sanción que deban costear los leoneses. “Los retrasos en las aportaciones son continuados como también lo son los pagos que deben proceder de la consejería de Fomento que ha retrasado las aportaciones previstas en varias ocasiones, siendo titular el actual alcalde Antonio Silván.

Los representantes del PSOE destacan que éste no es el primer caso ni será el último. “Reiteradamente hemos denunciado fallos de gestión en los contratos y servicios que se prestan al Ayuntamiento y que han llevado a procesos judiciales por la reclamación de las empresas contratadas y en los que los leoneses han sido de nuevo los perjudicados”, explican los ediles socialistas que exigen mayor celo a los responsables municipales para evitar situaciones como ésta.

“El Equipo de Silván ha consentido los retrasos de otras administraciones en el pago de sus aportaciones sin hacer reclamaciones, anteponiendo los intereses de su partido a los de los leoneses, hechos como éste que hoy denunciamos es un reflejo de esta mala actuación”, destacan los concejales socialistas.